

MAGAZINE

Kasdam IV/Diponegoro Pimpin Giat Taklimat Akhir Audit Pemanfaatan Aset BMN

Agung widodo - JATENG.MAGZ.CO.ID

Jun 15, 2022 - 14:07



Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito memimpin Acara Taklimat Akhir Audit Pemanfaatan Aset BMN di Kodam IV/Diponegoro yang dihadiri oleh Brigjen TNI Rosdianto, S.Sos., M.Tr (Han) selaku ketua Tim Itjen Kemhan di Ruang Bina Yudha, Makodam IV/Diponegoro. Rabu, (15/06/2022).

SEMARANG- Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito memimpin Acara Taklimat Akhir Audit Pemanfaatan Aset BMN di Kodam IV/Diponegoro yang dihadiri oleh Brigjen TNI Rosdianto, S.Sos., M.Tr (Han) selaku ketua Tim Itjen

Kemhan di Ruang Bina Yudha, Makodam IV/Diponegoro. Rabu, (15/06/2022).

Membacakan sambutan, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, pada kesempatan tersebut Kasdam mengucapkan terimakasih kepada Tim Audit Itjen Kemhan yang telah melaksanakan tugas secara optimal. Kiranya temuan temuan yang ada selama pelaksanaan Audit, dapat dijadikan sebagai sarana introspeksi sekaligus pemicu semangat untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas kinerja kedepan.

“Kodam IV/Diponegoro secara terbuka dan berbesar hati akan menerima segala bentuk masukan dan saran dari Tim Audit untuk menata sistem kinerja, pertanggungjawaban, dan mekanisme pemanfaatan BMN di jajaran Kodam IV/Diponegoro,” ujar Kasdam.

Kepada pejabat terkait, Kasdam menekankan agar temuan yang ada kiranya dijadikan sebagai bahan masukan serta segera ditindaklanjuti secara benar sesuai dengan rekomendasi yang diberikan oleh Tim Audit Itjen Kemhan, sehingga kedepan segala bentuk permasalahan dalam pengelolaan dapat dihindari, guna mempertahankan penilaian BPK RI yang memberikan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) terhadap Laporan Keuangan Kemhan RI.

Dalam pelaksanaannya acara tersebut dihadiri oleh Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Para Asisten dan Kabaladkam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip.